



## Moción ruidos calle Granadilla

La llegada del buen tiempo con cierta anticipación ha puesto de actualidad nuevamente el problema del exceso de ruido que se produce por las noches y que hace difícil el descanso de nuestros vecinos.

En nuestro Grupo se han recibido numerosas protestas, buena parte ellas procedentes de la calle Granadilla y alrededores, quejándose de las dificultades que para conciliar el sueño supone el ruido provocado por el uso nocturno de motocicletas, ciclomotores y automóviles con la radio a todo volumen, que se detienen a comprar en la tienda abierta las veinticuatro horas que hay en la zona, sin que se aprecie la más mínima presencia policial y mucho menos intervención alguna tendente a disuadir y en su caso reprimir unas conductas contrarias a los derechos del ciudadano.

Teniendo en cuenta por un lado la importancia que para la salud y el equilibrio psicológico entraña el que los ruidos se mantengan en los niveles legalmente establecidos y por otro el aumento de efectivos y medios de la policía municipal es por lo que se somete al Pleno la siguiente

### **MOCIÓN**

Que por el Equipo de Gobierno se elabore un plan de actuación para la policía municipal tendente a evitar los problemas de contaminación acústica que origina el uso incontrolado de motos, motocicletas y automóviles, especialmente en horario nocturno, y que se acentúa de manera muy grave con la llegada del buen tiempo.

**LA PORTAVOZ,**

**Fd. Mercedes Pedreira.**